

2025年 8月 20日

ライトラインのご利用者数が 累計**1,000万人**に到達しました！
(開業725日目)

いつもご利用いただきましてありがとうございます。

- ライトラインは開業以来、皆さまの日常の足として定着し、日々多くのお客様にご利用いただいております。
- この度、8月19日(火)に、累計のご利用者数が1,000万人に到達しました。開業から725日目での1,000万人達成となり、想定より約6か月早いペースでの到達となります。

これからも安全第一で、末永く、たくさんの皆さまに愛される路線となるよう、利用者の皆さまのご意見を伺いながら、運行に努めてまいります。引き続き 皆さまのご利用を心からお待ちしております。

<開業後のご利用者数の推移> (100万人区切り)

2023年	8月 26日	開業	
同	11月 11日	100万人 (78日目)	} 84日間 } 77日間 } 73日間 } 72日間 } 68日間 } 73日間 } 69日間 } 67日間 } 64日間
2024年	2月 3日	200万人 (162日目)	
同	4月 20日	300万人 (239日目)	
同	7月 2日	400万人 (312日目)	
同	9月 12日	500万人 (384日目)	
同	11月 19日	600万人 (452日目)	
2025年	1月 31日	700万人 (525日目)	
同	4月 11日	800万人 (594日目)	
同	6月 16日	900万人 (661日目)	
同	8月 19日	<u>1,000万人 (725日目)</u>	

<単日でのご利用者数の推移>

2025年	4月 18日 (金)	21,971人	(大相撲宇都宮場所、映画「名探偵コナン」公開初日)
2025年	8月 9日 (土)	21,890人	【速報値】(2025うつのみや花火大会)
2025年	7月 18日 (金)	21,206人	(映画「鬼滅の刃」公開初日)
2024年	8月 10日 (土)	20,280人	(2024うつのみや花火大会)
2023年	9月 3日 (日)	20,152人	(ホンダ祭り、開業2週目の日曜日)